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矛…………響きようの例会涼………詫笥
;第828回平成11年11月16日（火） 帖

際…………饗,"響禧…,雨…………鱈，……曇
誌演 名古屋市のゴミに挑む

中部リサイクル運動市民の会

代表恢原喜之氏
（紹介大口蒋）

’’ 西野ロータリー財団委員長よりお願い
先週お配りした財団寄|､1･のお願いですが、財剛の小

堆にご理解を頂きまして、お一-人l()0ドル以上からの

ご協ﾉJをお願い致します。
へ

’三好親睦活動委員長より報告

」
毎月最終例会は夜間（友愛の日）

11月30日(火)18：00～19：00
今週、年末会員・家族懇親会のご案内をさせて頂き

ますが、今年度は手作りをi;に.吟え、皆様より歌をお

願いする小に致しましたので、ご応募1頁きますようお

願い申し上げます。
矛…………響先週の記録感ﾂ…………論
;第827回平成11年11月9日 （火） 晴：
際淨両陰‘』‘,冒龍息‘,侭割侭学愚挙侭琴侭琴‘,弓酔《，薯浮,‘侭ｼ農‘,虚琴一琴声琴侭智詞ﾐﾂ学‘,愚うぶ

錫“我等の生業”

密出席報告

会貝 70(67）名 出職 48名

IIIWif率 7164%

前々回 10月26H (修｣|呈出1ﾙｻ率)98.51%

閉ゲスト紹介

名ili屋市環境保全ﾊｮ喋境#1;j:!|1室焚 矢野秀則氏

囹ニコボックス(l1/2分、 11/9分）は紙而の都合

上、次匝l掲載と致します。

‘ごg5c§山本眞輔君内閣総理大臣賞受賞se93c§

|田部井幹事報告’
1 今日お手元にあります年次総会のご案内ですが、

12月の第1例会日に行いますのでご出席の程よろし

くお願いします。

和田会長挨拶

今|]は午後から、労働安全術生行政についての識演

会が|刑かれ、私は雌康診|断の実施と事後措置について

のi沸淡を依頼されています。行政の目的は、労働安全

術ノド法に基づき定期健康診断が完全実施をされるよう

に労働基準濫督署が事業所に対して指導するためのも

のです。対象者は労働者数50椚以l:の事業所で安全衛

生櫛叫体制が不備な蛎業所と労働者数30名以上50名

未満の事業所で健康診断を実施していない事業所

です。

地域や職場では、 さまざまな|雌康診断が行われ検査

噸'三|も多種多様になり、また健康診'析後の生活指導も

允突してきています。これを_上手に利用しない手はあ

りません。多忙ななか、せっかく雌康診断を受けたの

ですから、その結果を.砿概的に生活改善に結び付けて

いきましょう。

先日、夜の外来の最後にかかりつけの患者様が発熱

で飛び込んでみえました。この忠者様は会社の社長で

おおいばりの口の悪い方ですがその'｣に限りえらく丁

砿に話をされました。毎年、その方の会社の従業員は

社長のⅢ|:いりで私の病院で健康診断を行っており、毎

IUl、要lif検査と指示されている3()歳後半の人がみえま

す。社錠様から再三注意をしていただいても、その人

へ

灘…、 - W

"31回'二I展で、出品作の彫刻「森からの声」がIﾉ11#l

総j:IIりく腫賞を受賞いたしました。 1 1月2日は小渕総理

ご出席のパーティーが、また昨|_|は犬皇皇后両陛下に

お越し頂きお言葉をかけて腹き､大変感激致しました。

"11.5蛍におごれることなく、これからも自分の仕事を

キチッとしていきたいと思いますので今まで同様よろ

しくご指導をお願い致します。又名古屋にも日展が参

りました折には、是非作,'i',をご覧1蘭きたく思います。

※利[[1会長より山水腫'lilli君にお呪いの化束が蝋られ

ました。
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|’本年度会長ﾃーマ 温哉知新善古きをたずね余新しきを知る～ 本綱魏生繊側1し画お鵬孝。ねへ



ﾉﾊす陥占屋'1f環境基本ii l･i'li」－“人~まち．自然

のI#IWII"－を策定いたしました。

計l111の総合|｣標は、 「蝿境都市などやの実現」です

が、これは、①環境への負荷の少ない循環部ili～省エ

ネルギーやごみの減岐・ リサイクルを推進することに

よって喋境への負荷を低減し、循環都市の形成をめざ

す。②公宵のない‘快適蝋境#肺～大気、水呼の環境の

保全やｲrIif化学物質対策に取り組むことにより、公害

のない快適環境都市をめざす。③自然と典ﾉkする都市

~I'1然との触れ合い空|ﾊlや多様な堆態系の保全と整

備、緑化の推進に努めることにより、 うるおいとゆと

りのある1祁市の形成をめざす。④地球環境保全に貢献

する#肺～地球洲暖化やオゾン解の破壊など地球規模

の環境|Al題に関する取組みを砿極的に進める。といっ

たIIHI別I I標を実現していくことによって可能となる理

想の部'li像、即ち人・まち･n然が調和した、持続的

な発腱が可能な都市をめざすものであると考えます。

この,i1･l'l'iにおいては､これらの|｣標を達成するため、

212｣nllの多岐にわたる施策とこれらを読導していく

ための19のリーディングプロジェクトを掲げておりま

すが、 1111よりも重要なことは、 この個別｢l櫟の最後に

ありますように、全てのili民、事業肴の街様や行政が

喋境|川題を－人ひとりの身近な問題として捉え、連携

しつつそれぞれの役割を果たしていくことによって市

民がつくる環境都Tliを形成していくことにあると思い

ます。衿様方の‐ ‐畷のご支援．ご協ﾉJをお願いする次

第です。

は「健康診'断なんか何II･'1やっても､ちっとも変わらな

いし、医荷もあてにならない”こんなに元気だから」

と医省をばかにしていたそうです。ところが、 「あの

やろうが、先)1 、突然、腹揃で近くの病院へ巡ばれ、

肝臓にﾙn場が,'ll来て、糖j沢病もあるから手術もll'!来な

い状態だ。あのばちあたりが、人の言う事を|此lかない

ばかりに大変な'liになったもんだ｣と社長様はI;IWされ、

｢おれは仕4ﾄや政治の事では人の先にたってけんかも

するし、人の荷う事も聞かないが、体のことはl'I分で

は分からないから医者にまかせてある。先生はやぶ医

省だけど俺は先碓を信じているからなI 俺をﾘi)j気で

殺すなよ！ 」と‘了って帰られました。皆様も体のこと

はI《1分で守ってください。病女(になったら、家族も会

社もお手上げです。できれば、定期的に年211 1lは体全

体の検査を受けてください従業貝の方々の健服状態、

精神状態も｜ ｜を光らせてください公社にとってス

タ､ソフは宝です。

へ

囹講演

名古屋市環境基本計画
一人・まち・自然の調和一

名古屋Tli蝿境保全局

環境櫛III!室長矢111

（紹介

"1111氏
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ﾍﾊﾊﾊ/､～､ﾊﾉｰお知らせ一

ロータリーの友llll})の16ページ、 ロータリー

俳班に、会員久野崇・樹の奥様の俳句が褐戦され

ております。

21世紀をIHl近に控えた現ｲf、社会経済全体が人きな

転換期を迎えていますが、名I!i隈市においてもl,il様に

その渦''1にあり、例えば、少f,l.j齢化が"ll速度的に進

展する!|'で、尚齢省福祉はどうあるべきか、 jと供たち

を育てやすい社会にするにはどうすべきか等々、様々

の解決醐雌な課題に'百面しています。

環境問題もその例外ではありません。現ｲfの蝋境問

題は、過去の公存問題等に代衣されるように卿Xi昔と

彼'害脅とがlﾘl雌に区別されるものではなく、 |#llえばご

み処理の琳火や[1勤車排気ガスによる大気汚染の例で

示されるように、加害音も被1if荷もともに私たちIIf民

であると局･った隣I叉Iに変わってきています。

とりわけ、岐近の地球環境|ﾊl題や,何‘‘噂化'､j::物ｾﾉ〔問題

においては、その影群が地球全休といった空|ﾊl的拡が

りを持つとl,illl＃に私たちの将来にまで及ぶ時|ﾊI的な拡

がりも併せ持っています。 しかもその状況をなかなか

私たちの身のII'1りで実感できないことに特徴があるの

ですが、一〃で蝦近の環境問題の状況を映1曲iのタイト

ルに擬えて、 ‘‘今そこにある危機，， と脂摘する学荷も

いるほどです。

このような中、本年八l1に、 2010年度をI I櫟年度と

して．木Iliの環境保全に関する総合的な施策の大綱を

例会変更のお知らせ
〆 、
名lli歴〈1:山RC ll/18(4<) IDMの為

ラ・メゾン・ブランシュ党壬1.1 1

店にて

名ili歴名北RC ll/24(j<)"RC合同夜|ﾊi例会

及び、 1DMの為

名占隠錦RC ll/30㈹名北RC合Inlll)Mの為

1 1/24(水)不．パークホテルにて

MMIII一城北RC l l/30㈹夜間例会の為 18 :30~

、 ノ

へ

囮11月度理事役員会議題（11／2）

l . イ|:･末謝礼の件

2． 2()00～2001年度111邸役員のfl

3~長期欠席願いのi'|:

囮次回例会（11月30日）

友愛の日

北hi紀子さんによるバイオリン演奏

（紹介水l11;(宏)君）

－2－


